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Abstract (en)
The pan scoop (1) is V-shaped with the front edge (7) of the scoop pointing towards the part of the pan into which the brush handle is fitted. The
area at the front of the scoop (4) may have a raised surface (2). Teeth (5) along the back edge of the scoop may be used to clean the brush.
The front end of the brush shaft may have a zig-zag pattern (3) used to dislodge caked dust. The pan and brush handles (6,9) can be press-fitted
together.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Kehrichtschaufel (1; 33; 43; 57), die aus einem Kehrichtaufnahmeteil (2; 69) und einem sich an das Kehrichtaufnahmeteil
(2; 69) anschließenden Trägerteil (3; 34) besteht. Das Kehrichtaufnahmeteil (2; 69) umfaßt eine in einer Ebene liegende Aufnahmekante (4; 62) und
einen an die Aufnahmekante (4; 62) angrenzenden Aufnahmeraum (6) für Kehricht. Erfindungsgemäß ist die Aufnahmekante (4; 62) wenigstens
teilweise in Richtung zu dem Aufnahmeraum (6) hin V-förmig ausgebildet, so daß in Richtung V-Kanten gekehrter Kehricht zur V-Basis (11) hin
punktförmig zusammengeschoben wird. Der Kehricht kann somit gezielt, schnell und gründlich auf eine Kehrichtschaufel (1; 33; 43; 57) aufgekehrt
werden. <IMAGE>
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